
earth FUNTRY!

プロボノサポート

「ならしのプロボノプロジェクト2024」 2025. 2.5



習志野市藤崎を拠点に、代表：渡邊美玲さん率いる   

会員数13名、運営スタッフ5名で運営している団体

「子供たちと一緒に楽しく環境問題・SDGsを考えよう！」  

をコンセプトに地元中心に活動中。

【活動内容】

・オリジナルの歌やダンス、ミュージカルなどでの啓蒙

活動

・コンセプトに則したワークショップ、講演会、小学校

などでの出張授業

・地域のゴミ拾い、古着交換会

・地球にやさしい商品の販売

・Facebook/Instagram/YouTube/LINEなどで

発信

earth FUNTRY! (アースファントリー）



2025/2/8

プロボノチームメンバー

阿部和哉 リーダー

城島恵美 連絡調整

高森美樹 進捗管理

熊﨑  稔 サポートメンバー

事務局 鍋嶋洋子

（赤木真紀子）



活動の流れ

2024

9/8

オリエンテーション ＠プラッツ習志野

プロボノ アースファントリー

オリエンテーション：顔合わせ   LINEグループ作成
earth FUNTRYさんへの質問事項各自まとめて次回のMTGにて突き合わせることを決定
当日earth FUNTRYさんのイベント視察(高森のみ）

2024

９/13

第１回 ミーティング  ＠zoom

プロボノ アースファントリー
earth FUNTRYさん代表・渡邊さんと初顔合わせ
earth FUNTRYさんへの質問事項を投げ、次回のMTGにて回答をまとめてもらうように依頼

2024

9/24

第2回 ミーティング  ＠zoom

プロボノ アースファントリー

earth FUNTRYさんコアメンバーと初顔合わせ
現在の状況や今後の目標、課題などをお聞きしました。

2024

10/10

事前ミーティング @zoom

プロボノ

プロボノメンバーにて次回eFさんとのMTGの前打ち合わせ
助成金申込先のピックアップ・ earth FUNTRYさんに現状作業の洗い出しをお願い

2024

10/14

第3回 ミーティング ＠おおなみこなみ

プロボノ アースファントリー

ピックアップした助成金申込先の提案やメンバー募集の方法などの提案
小学校にearth FUNTRYさんの活動についてのアンケートを送って反応を探るアクションを試み
ることに。 また、 earth FUNTRYさんの現状、目標などを絞り込んでもらい次回のMTGにて
突き合わせることを決定。

2024

11/1

第4回ミーティング   ＠zoom

プロボノ アースファントリー
プロボノメンバーからアンケート対象地域や手法を提案
次回ミーティングまでにearth FUNTRYさんに検討してもらうことに。



活動の流れ（続き）

2025

1/11

プロボノミーティング   ＠zoom

プロボノ

プロボノサポート活動の終了日までにできることについて。
成果物のまとめについて。

2025

１/28

第7回 ミーティング  ＠zoom

プロボノ アースファントリー

earth FUNTRYさんと最後の打ち合わせ
これまでの活動の振り返りと、今後の団体活動についてディスカッション
成果物の内容についてプロボノとearth FUNTRYさんの考えを共有しました

2025

1/31

成果物納品

プロボノ

2025

2/11

活動報告会

プロボノ

2024

11/24

第6回 ミーティング ＠プラッツ習志野

プロボノ アースファントリー

プロボノからメールアドレスが分かった自治体、分からなかった自治体を報告し、自治体の
教育委員会と私立小学校にメールを送ることに。
反応があった学校にはearth FUNTRYさんとNPOクラブさんが対応

アースファントリー

2024

11/11

第5回ミーティング   ＠zoom

プロボノ アースファントリー

アンケート対象地域を東京、千葉、埼玉、神奈川の１５市区に決定し、各自治体の教育委員会
にアンケート依頼のメールを送ることに。
また、次回ミーティングまでにプロボノが教育委員会のメールアドレスを調査することに。



earth FUNTRY! さんの今後の活動に向けたロードマップ

1st Phase 2nd Phase 4th~ Phase3rd Phase

団体を法人化して
信用を得られるようにする

資金を集めやすくする

集めた資金で
仲間を増やす

ミュージカルをする

現状を分析して
移転できる業務を可視化する

人員増に必要な費用を可視化する

みんなの力で夢を広げる
earth FUNTRY!（eF!） の理想を世界へ

eF! の夢に共鳴する様々な人たち

・業務の棚卸し

・必要な人員の算定

・求める経歴・スキルの整理

・人員確保に必要な金額

の算定

・法人格の検討

（社団法人、ＮＰＯ）

・法人設立・登記

・ＯＲドメイン取得

・助成金申請

・協賛金獲得

・スタッフ募集

・需要調査（アンケート）

・クラウドファンディング

・ミュージカル公演

・団体理念の強化

・マーケティング強化

・広報強化

・安定資金の確保

・コアスタッフ養成

・イベント多様化

・教育・普及活動



earth FUNTRY!さんの現状と課題

【人材】： 現在の運営スタッフでは、人数的にもそれぞれの生活環境的にも難しい

ものがあるため、企画・制作の他の業務（事務・広報・連絡など）を担ってくれる

コアスタッフが欲しい

【資金】： 現在も助成金は受けているが、人件費や、活動拡大のための運営費を

コンスタントに賄えるよう、資金調達の安定を図りたい。

【現在の活動の整理と運営方法】： これまでは熱意をもとに活動を広げてきたが、

法人化して助成金を受けるために今後どのように運営を展開して行ったら

よいか、現状の整理と運営方法を考えたい。



人材について

▪ 現在の運営スタッフでは、人数的にもそれぞれの生活環境的にも難しいものがあるため、   

企画・制作の他の業務（事務・広報・連絡など）を担ってくれるコアスタッフが欲しい

プロボノサポート

・ボランティア募集サイト

「ACTIVO」を活用する

・イベント後に懇親会のような会を開き、

興味を持ってもらった人にスタッフ

として参加してもらえるか声をかける



資金について

▪ 現在も助成金は受けているが、人件費や、活動拡大のための運営費をコンスタントに賄える

よう、資金調達の安定を図りたい。

プロボノサポート

・earth FUNTRY!さんの活動内容に合った、助成金を募集している

  企業・団体を探し出し、一覧表にして提出。 

また、NPO団体やほかの公共団体なども一部ご提案

・ 大人、子供とも参加できるクラブにして月会費を取る

・ ダンススクール、演劇スクール （出演費を払ってもらって）





現在の活動の整理と今後の運営方法について

▪ これまでは熱意をもとに活動を広げてきたが、法人化して助成金を受けるために今後どのよ

うに運営を展開して行ったらよいか、現状の整理と運営方法を画策したい。

プロボノサポート

・ まず現状の整理から着手しました。

earth FUNTRY！として一番メインとしてやっていきたいことは

何なのか、優先順位を整理してもらい、優先順位の高かった

事案から対応策を考えて行きました。



earth FUNTRY! さんの活動目標

earth FUNTRY!さんの主に力を入れていきたいこと

環境問題（SDGs）学習ミュージカル公演

「earth FUNTRY! Onlineコミュニティ」の運営

イベントでのパフォーマンス (上記活動の合間に）

※ 他にもいろいろ希望はあるが、まずは上記の３つに絞って考えたい

1

２

３



現在の活動の整理と今後の運営方法について

プロボノサポート

earth FUNTRY!として一番力を入れてやっていきたい

ことは 環境問題（SDGs）学習ミュージカル公演 とのこと

でしたので開催場所や集客の方法、協賛金を得るために

はどうしたら良いかなどを話し合いました。



現在の活動の整理と今後の運営方法について

集客について

・ SNSやチラシ・リーフレットなどで認知度を高める。

・ 家族で来場する住宅展示場などでも小規模のミュージカルならできるかも？
と提案

・ プラごみ問題のサイト「プラスチックスマート」、SDGs活動員に関するサイト
「プラットフォームクローバー」をご提案。 こちらで紹介しても良いのでは？

・ 小学生向け ⇒ 高校生〜大人向けにシフトし、拡散を狙う。

・ こども劇場にブッキングしてもらう

・ 企業がやってるイベントに相乗りする

・ 環境問題に関する企業研修にエンタメ要素としてミュージカルを入れる



現在の活動の整理と今後の運営方法について

協賛金のための実績づくり

・ 文化庁の協賛を得るためには法人格として5年の実績が必要とのことで、 
小学校で活動するために公立・私立の小学校に earth FUNTRY!さんの
活動内容に興味があるか アンケートを取ってみましょうということに。

・ 試行錯誤の結果、関東圏（１都３県）の教育委員会(15か所）と、私立小学校
(5校）あてにアンケートメールを送りました。

・ 回答を得られたところは earth FUNTRY!さんとＮＰＯクラブさんに対応
していただきましたが、なかなか芳しい結果を得られませんでした。

・ 今回の試みを通して分かったことは、教育委員会経由で小学校にアクセス  
するには自治体の後援を得る必要があること、さらにその後援を得るため
には無料イベントにする必要があることでした。



まとめ

プロボノ活動としてサポートできたこととしては、earth FUNTRY!さんの現

状を整理し、活動の重点を明確にすることの一助になれたこと、助成金やボラ

ンティア募集の情報収集、提案、ミュージカル活動の小学校への働きかけ、など

が成果と考えます。

もっと大きな成果に繋げられなかったことは残念ではありますが、

earth FUNTRY!さんも現在積極的に様々な活動を起こしておられますので、

今後今回のプロボノサポートが彼等の活動を拡げて行かれることに少しでも一

助を担うことになれば幸いですし、我々もearth FUNTRY!さんが大きく成

長して行かれることを期待しております。
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